

秋の但馬を満喫

―会員交流バス旅行を開催―

11月26・27日、会員交流バス旅行を開催し、両日で計87名の参加者が但馬方面へ向かいました。

初めに、キング

醸造(株)が廃校となっていた小学校を工場に再生させた「但馬醸造所」を訪問、元体育館を利用した工場で醸造用貯留タンクや発酵蔵の製造過程を間近で見学しました。次に、長寿の郷「ごはんや」にて秋の味覚を詰め込んだ九折膳や但馬牛、刺身を堪能しました。午後は、出石町へ移動し、出石山ガードンにて「そば打ち体験」、コツを伝授してもらいながら、できる限り細く切れるように奮闘しました。体験後は、城下町を自由散策、



初めてのそば打ち、細く切る難しさを実感!

但馬の小京都と呼ばれる街並みで、紅葉狩り・甘味・買い物を楽しみ、充実した時間を過ごしました。

多様化・巧妙化するサイバー攻撃に対策

―サイバーセキュリティセミナーを開催―

12月4日、兵庫県警サイバーセンターサイバー企画課と合同でセミナーを開催しました。

初めに、神戸大学大学院工学研究科教授 森井昌克氏より中小企業を襲うサイバー攻撃の実際として、最近の攻撃手段に用いられたつある生成AIについて、可能な対策の説明がありました。

また、サイバー企画課担当者は、サイバー空間をめぐる脅威と現状に關し、標的となる企業は大企業ではなく、セキュリティの緩い取引先の中堅・中小企業が狙われることもあるので、自社だけではなく、サプライチェーン企業も守る必要性について述べました。

次に、グローバルセキュリティエキスパート(株)常務取締役 三木剛氏より、境界線防御とゼロトラストネットワークについて事例を紹介しながら説明があり、信頼し過ぎず、アクセスコントロールを用いながら攻撃を防御、直ちに検知、すぐに対処できる体制が重要であると強調しました。

最後にサイバー保険制度の説明があり、相談会へと移行しました。

女性会

団体だより

加古川市議会を傍聴

―12月度事業を実施―

12月4日、加古川市議会(一般質問)を傍聴しました。市議会活動に触れ市政を知ること、自社の事業活動の参考になればと考え開催しました。

最初の議員は、①学校の部活動や地域のクラブ活動について②学校給食の保護者負担や有機野菜の取入れについて質問されました。

2人目の議員は、①加古川駅前の点字ブロック上の放置自転車について②市民広場の利用状況及び今後についてなどの質問をされました。私達が聞いていて、鋭い着眼点で、いいことだと思っても、いざ取り入れるとなるといろんな問題点があつて簡単に取り入れることは難しいものなのだと感じさせられました。

この日は時間の都合で、私共女性会の会員、井上恭子議員の質問を傍聴できなかったのが残念でした。今回参加できなくても、興味のある方は是非傍聴してみてください。市政を知る良いきっかけになるかと思えます。参加者は9名

(会計理事 竹中眞利子)